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1a Jornada de reflexión y debate sobre el futuro del
INDEST

El subdirector general de ORKESTRA Ibon Gil de San Vicente ha
sido el primer invitado en el Ciclo de reflexión y debate sobre el
futuro del instituto
La Jornada de reflexión y debate: < ¿Qué INDEST
queremos? > es el título del acto celebrado el lunes 15 de
febrero en la sala de juntas del 2º piso del edificio del
Rectorado. La jornada también ha incluido un seminario
sobre la actividad del Instituto Vasco de Competitividad
(ORKESTRA) con cargo a su subdirector general, Ibon Gil
d e  S a n  V i c e n t e .  

El Vicerrector de Política Científica y Tecnológica, Albert
Sorribas, ha presentado la jornada recordando la labor de
los dos principales Institutos propios de la Universidad de
Lleida. Al mismo tiempo, Sorribas destaca que el trabajo
de INDEST debe ser claramente: "un punto de encuentro
que consiga que se produzcan reformulaciones y que
favorezca la competitividad en investigación". El
Vicerrector apunta directamente que el papel de la
Universidad de Lleida es "centrar su atención en sus
problemas así como la actividad del territorio, la sostenibilidad como valor..." y sobre todo "incidir en los
problemas y fijarse al mismo tiempo en las dinámicas de otros institutos". De esta forma es posible este
encuentro entre dos institutos de diferentes entidades; el Instituto Vasco de Competitividad (ORKESTRA) y el
Instituto de Desarrollo Social y Territorial (INDEST). 

El Director provisional del INDEST, Fidel Molina Luque sitúa al Instituto, el cual está integrado por veintitrés
grupos de investigación, una Cátedra UNESCO de la UdL y un Observatorio de Política Agroalimentaria; lo que
hace un total de doscientos quince investigadores e investigadoras. Fundamentalmente, el personal de
investigación proviene de las facultades de la UdL (Derecho, Economía y Turismo; Letras; Educación,
Psicología y Trabajo Social; Enfermería y Fisioterapia además del Instituto Nacional de Educación Física de
Cataluña (INEFC) adscrito en la Universidad de Lleida y de la misma forma la Escuela Técnica Superior de
Ingeniería Agraria (ETSEA) El Doctor Fidel Molina Luque señala que el Instituto tiene previsto reunirse con
todos los investigadores principales (IP) de los grupos de investigación. con el fin de establecer y concretar las
líneas de investigación. Destaca que el INDEST es un proyecto en crecimiento y desarrollo que apenas entrará
en marzo en período de proceso electoral. 

Por último, el catedrático de la UdL, Fidel Molina presenta a Ibon Gil de San Vicente, que ha contribuido en esta
jornada con la explicación del funcionamiento interno y externo de ORKESTRA y recomienda utilizar la
investigación-acción. El subdirector general de ORKESTRA ha sentenciado que el Instituto "se focaliza en los

Seminario de reflexión y debate sobre el futuro del Instituto
de Desarrollo Social y Territorial (INDEST) en la sala de
Juntas del 2º piso del Rectorado. En el margen izquierdo de
la fotografía el subdirector general de ORKESTRA Ibon Gil
de San Vicente, y en el margen derecho el director
provisional del INDEST el dr. Fiel Molina Luque.
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proyectos... intentamos, respetando la autonomía de los equipos, generar puentes de investigación". Gil de San
Vicente aseguró que el éxito se encuentra en "buscar el liderazgo interno". Así, Fidel Molina ha puntualizado
que el modelo RIS3 que ORKESTRA ha seguido es un ejemplo para INDEST porque posibilita la
transformación económica territorial.

 

Fotografies: Servei de Reproducció de la Imatge de la Universitat de Lleida
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